
8 Pièces

305 m²

Réf. MGB5958

3 970 000 €

Opio
Maison à vendre (06650)
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Située  au  cœur  d'un  domaine  privé  exclusif,  composé  de  seulement

huit maisons récentes, cette superbe maison contemporaine de 320 m²

vous  invite  à  un  art  de  vivre  raffiné  au  sein  d'un  écrin  de

verdure.Entourée  d'arbres  majestueux,  elle  bénéficie  d'un  cadre

paisible et préservé.Dès l'entrée, vous serez conquis par l'harmonie de

ses  espaces  et  la  fluidité  de  la  circulation  entre  intérieur  et  extérieur,

mettant en valeur chaque perspective.Le rez-de-chaussée propose une

première  chambre  spacieuse,  idéale  pour  une  suite  parentale  ainsi

qu'un vaste salon baigné de lumière grâce aux grandes baies ...

Located in the heart of an exclusive private estate, composed of only eight recent

houses, this superb contemporary house of 320 m² invites you to a refined art of

living  in  a  green  setting.Surrounded  by  majestic  trees,  it  benefits  from a  peaceful

and preserved setting.As soon as you enter, you will be won over by the harmony

of its spaces and the fluidity of circulation between interior and exterior, highlighting

each  perspective.The  ground  floor  offers  a  first  spacious  bedroom,  ideal  for  a

master  suite  as  well  as  a  vast  living  room bathed  in  light  thanks  to  the  large  bay

windows. Upstairs, ...
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